

国際ロータリー会長
ホルガー・クナーク
第2790地区ガバナー
漆原 摂子
第3グループガバナー補佐
藤澤 武彦

2021.6.21

千葉東ロータリークラブ
会長 鳴海 寿裕
幹事 豊田 雅光

第1280回 Weekly Report

2020-2021年度 Chiba-Higashi Rotary Club

会長挨拶 鳴海寿裕会長



皆さん、こんばんは！！
鳴海年度の例会も、本日を含めてあと2回となりました。未だ新型コロナウイルスのまん延防止等重点措置が続いておりますが、ワクチンを打った方も、予約を取れた方も、まだまだ接種券も届かない方もラストスパート、盛り上げていきましょう。

さて、前回もお話しさせていただきましたが、6月の重点分野は「ロータリー親睦活動月間」ですので今日は、ロータリー親睦活動グループについてもう少しお話しさせていただきます。ロータリー親睦活動グループは、共通の趣味、関心、スポーツ、職業を土台としたロータリーメンバーの集まりです。交流を通じて専門知識・スキルをさらに磨き、海外に友人を作れるだけでなく、特技を生かした奉仕活動を実施することもできます。

親睦活動のメリットとして

- ・自分のクラブや国を超えた友情を築く機会となります

- ・ロータリーの公共イメージとブランド力を高めます
- ・ロータリー入会やロータリー活動への参加を促します とあります。
- また、親睦活動グループのしくみとして
- ・各グループは国際ロータリーから独立して運営されます
- ・独自の規定、会費、管理体制をもちます
- ・メンバーになれるのは、ロータリアンとその家族、ロータリーのプログラム参加者/学友です。
- とあります。

また、自分の関心、趣味、職業のグループがない場合は一緒に新しいグループを結成できるメンバーを探し新しいグループを結成することもできます。

ロータリー親睦活動グループは、テニス、音楽、カヌー、ゴルフなどの娯楽はもとより「顎髭と口髭」などユニークなグループ「野生生物の保全」「経営幹部」などのグループ「医療関係者」「警察」「弁護士」などの専門職種に関するグループがあります。興味のある方はチャレンジしてみたいかがでしょうか。本日も「コロナに負けるな！」で盛り上げていきましょう。

新事務局員紹介



こんばんは、滝田祐子でございます。
コロナ禍にもかかわらず、皆さん明るくこれからの世の中を引っ張って行く方々でいらっしゃると思っております。現在引継ぎを受けておりますが、戸惑うことばかりであります。皆様の活動をしっかり支えていきたいと思っておりますので、今後ともどうぞよろしくお願い致します。あとニューオオタニのお食事は美味しかったです(笑)

幹事報告 豊田雅光幹事



1. 奉仕活動報告

かねてより打ち合わせをしてまいりました恩寵園からソファアが届いた旨のお礼がありましたのでご報告いたします。

2. 国際ロータリー第2790地区

漆原ガバナーより

2021-2022年度、地区大会負担金返金の報告がありました。内容は以下の通りです。
内容) 5月9日(日曜)オンライン配信にて開催した当地区の地区大会については、開催日を1日半から半日に短縮し、無観客で行ったことにより当初予算を大幅に下回ったため。

3. ロータリー財団より支援に対する

お礼と今後の活動

本年度の財団は1900件のグローバル補助金を授与し、1988年以降約30億人の子ども達にポリオ予防接種を実施してきた事、さらに、新型コロナウイルスを含む様々な疾病から地域社会を守るため引き続き活動していく旨の報告がありました。

4. 2022年ロータリー国際大会への参加の

ご案内(ヒューストン国際大会)

既に会員の皆様にはメールで配信されておりますが、2022年6月4日から8日に開催される2022年ロータリー国際大会へのご案内です。開催地は米国テキサス州のヒューストンとなっております。

各委員長より一年を振り返り

S.A.A 杉澤会員



一年間ありがとうございました。

私事ではありますが本日皆様にお会いしお伝えしたいことが、皆様も大変であるとは思いますが来期一年掛け現場を立て直し再度、戻ってきたいと思っておりますので、引き続き宜しくお願い致します。

職業奉仕委員長 池田会員



滝田さんの言葉で、「こういうコロナ禍でも元気に明るくこの世を引っ張っていく」というお褒めの言葉をいただきありがとうございます。今後もロータリー会員同士協力しあい、このような状況ではありますが、皆さん頑張ってください。1年間ありがとうございました。

奉仕プロジェクト委員長 高柳会員



本年度はコロナ禍で委員会活動は出来ませんでした。私自身例会にも出席できず大変申し訳あ

りません、高齢と基礎疾患そして心臓病の狭心症で昨年手術をしましたが、完治していないので活動ができず1年がすぎました。今年度の委員長を引き受けなければよかったなと後悔をしています。また、リモート例会に参加するようにパソコンをカメラ付きに変えましたが、体調不十分で思うように出来ませんでした。千葉東ロータリークラブはこの様に大変な状態でも活動が出来たことは、会員各位の努力の賜物であると思います。1年間大変お疲れ様でした、そしてありがとうございました。

社会奉仕・青少年委員長 曾我会員



コロナ禍ということもあり活動が出来ませんでしたが引き続き児童養護施設への支援は要望を聞き実施することが出来たのは良かったです。今朝 85 才の元気な先輩の話聞き、まだまだ若い私はより一層頑張らなければならないと思いきを引き締めて頑張っていきたいと思いました。



鳴海会長

一年間何もせずに終わってしまいましたが、今期出来ませんでした他クラブとの行事や

新しい催し等、江上エレクトが社会情勢鑑みいろいろと考えておられるようですから一緒に協力をしていきたいと思ひます。二年間ありがとうございました。

豊田幹事

1年間ありがとうございました。会長を支える立場ではありましたが、逆に支えていただき本当に感謝いたします。本年は完全出席できましたことは、良かったと思ひます。この1年つくづく感じたことは、私みたいにプレイングマネージャーはロータリー活動などする上では非常に難しいなと思ひ、今後は組織を作りロータリー活動をより一層頑張っていきたいと思ひます。



本日のお食事

ニコニコBOX報告

鳴海会長

コロナにまけるな～。
鳴海年度の例会あと1回です。
よろしくお願ひします。

手塚会員

この一年色々なことがあり大変でしたが今は幸せ一杯です。今度ゆっくりお話しします。

坂下会員

お陰様で、RLI 受講完了しました！
ありがとうございました。

合計 16,000 円
累計 449,000 円

創立：1991年1月21日

認証：1991年3月6日

例会場：ホテルニューオータニ幕張

点鐘：毎月曜日 18:30

事務局：千葉市稲毛区穴川 3-5-27 上総ビル 303

T E L : 043(251)2790 FAX : 043(251)2726

Email : chiba-higashi_rc@jazz.odn.ne.jp

U R L : <http://www.chiba-higashi.jp/>